

Editorial



UKS - AMS
 14.06.2025
 J a h r e
 50



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer!

Wir haben es geschafft - wir sind in unserer 50. Saison! Und sind gar nicht so schlecht hinein gestartet: Ein wunderschöner Hintertux-Kurs mit zahlreichen jungen Leuten, die eine erfreuliche Zukunft versprechen; ein erholsamer Mondsee-Urlaub, bei dem auch zahlreiche Trainer Erholung fanden; und im September der KOKO-Bewerb, bei dem sich unsere Jüngsten ganz ausgezeichnet schlugen.

Aber wo viel Licht ist, gibt es bisweilen auch Schatten: Unsere Vertragspartner im Stubaital hielten leider nicht viel von Verlässlichkeit und stornierten einfach unsere seit einem Jahr aktuelle Bestellung für die Herbstferien. Aufregen wäre zwar berechtigt, würde uns aber bei der bekanntgleichgültigen Mentalität der italienischen Chefs nichts bringen. So werden wir uns einfach um Ersatz umschauen.

Der nächste große Brocken erwartet uns mit der 50-Jahre-Festschrift - sie muss nicht nur verfasst sondern auch finanziert werden. Da hoffe ich auf Euch, unsere treuen Mitglieder und auf die großzügigen Förderer - hoffentlich nicht vergebens.

Ein letztes Problem betrifft mich ganz persönlich: Meine Versuche eines allmählichen Rückzuges von der operationellen Tätigkeit funktioniert nur partiell. Noch kann ich es mit Cicero halten, der da meint „*Vor nichts muss sich das Alter mehr hüten, als sich der Lässigkeit und Untätigkeit zu ergeben.*“ Dennoch hängt die Zukunft unseres Clubs - meines Lebenswerks - davon ab, dass die Jungen neue Strukturen schaffen und allmählich Verantwortung übernehmen. Und daran werde ich weiter arbeiten.

Übrigens: Die erste Nummer der Jubiläumssaison hat wieder 36 Seiten, und Ihr könnt unter anderem folgende Beiträge lesen: Gedanken über die besondere Ausrichtung unseres Clubs, Berichte über unsere Sommer-Aktivitäten, Überlegungen zur Notwendigkeit eines ganzjährigen Trainings, die traditionelle Club-ecke, den Lebenslauf des Clubomanns, quasi als Rechenschaft über seinen Werdegang, ein Interview mit einem der wichtigsten Mitarbeiter des Clubs und zum Drüberstreuen eine Doppelbild-Seite mit Impressionen über die Sommer-Aktivitäten.

Abschließend: Als Obmann des noch immer größten aktiven Schiclubs in Wien (über 450 Mitglieder) möchte ich mich bei Euch allen bedanken für Eure Unterstützung, für Eure langjährige Treue, für Eure Mithilfe in allen Belangen des Clubs und für Eure aufmunternd-dankbaren Statements. Es motiviert, es freut uns alle ungemein und animiert uns zu weiterer ehrenamtlicher Tätigkeit.

Mit dem optimistisch-aufbauenden Gefühl im Herzen (die Befunde unterstützen mich dabei), dass sich meine körperliche Gesundheit weiterhin im positiven Bereich bewegt, hoffe ich, dass ich unsere Festveranstaltung „**50 Jahre UKS-AMS**“ am 14. Juni 2025“ (Ort wird noch bekannt gegeben!) in geistig/körperlicher Fitness erleben möge. In diesem Sinne wünsche ich Euch eine wunderschöne, erfolgreiche Jubiläums-Saison 24/25.

Euer

DDr. Elmar Gipperich